

SOULARD
PROPERTIES

4 Pièces

60 m²

Réf. 85043116

495 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Petite villa située dans une copropriété au calme absolu, sans vis à vis avec accès à la piscine de la copropriété, le tennis, à 5 minutes des plages et du village de Théoule. La villa se compose d'un double séjour ouvrant sur la terrasse couverte, la terrasse et le jardin, un cuisine avec un grand cellier (pouvant faire office de chambre enfant), une grande suite avec bain et toilette ouvrant sur la belle terrasse et la vue sur la baie de Cannes, une seconde chambre avec douche et toilettes individuelles. Parking privé dans la propriété.

Small villa located in a quiet condominium, not overlooked with access to the swimming pool, tennis, 5 minutes from the beaches and the village of Théoule. The villa consists of a double living room opening onto the covered terrace, the terrace and the garden, a kitchen with a large pantry (which can be used as a child's bedroom), a large suite with bathroom and toilet opening onto the beautiful terrace and the view of the bay of Cannes, a second bedroom with individual shower and toilet. Private parking on the property.

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

